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２０２４－２０２５年度  

    高山西ロータリークラブ  テーマ  
 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長   米澤 久二 

●例会場 高山市花里町 3-33-3  TEL  34-3988   ●幹 事    田中 晶洋 

       大垣共立銀行高山支店 ４Ｆ     ●会報委員長    阪下 六代 

「 ズキズキ ワクワク 」しましょう 

クラブアッセンブリー 
 
 
 
 

 

第２７８２回例会  
令和７年６月１３日 

 ２０２４－２０２５年度 

ＲＩテーマ 

＜会長の時間＞ 

本日の会長の時間は後ほどの退任挨拶に替えさせて頂きます。 

 

＜幹事報告＞ 

◎ガバナー事務所より 
 

 RI会長 マリオ・デ・カマル

ゴ会長エレクト辞任の報告 

 

 ◎長瀬 達三さんより 
 

年次シェア基金として 

1,000＄寄付いただきました 

  （６月１３日付送金処理） 

 

＜例会変更＞ 
可児RC 

① 日 時  ７月１０日（木） １８時３０分～ 

    理 由    定例総会 / 懇談会開催 

   場 所  鈴 川 

② 日 時  ７月１７日（木）１２時３０分～ 
   場 所  レストラン iMakoya      

③ 日 時  ７月２４日（木） １２時３０分～ 

   理 由  例会場変更の為 

  場 所  レストラン iMakoya 

 

<休 会＞             

 可児RC     ①日 時   ７月 ３日（木） 

         理 由   休会（定款により） 

       ②日 時   ７月３１日（木） 

         理 由   休会（定款により） 

            ※休会日のメイクアップの受付はございません。 

 
＜受贈誌＞ 
    ・高山市文化協会より 

     「高山文化芸能祭」ご案内 広報 「高山の文化」  

 

＜出席報告＞ 
 

 

 

 

 
クラブアッセンブリー 
 
 
ロータリー情報委員会 委員長 堺 和信 
 

活動方針は「ロータリーに関する知識や新

しい情報を提供し、ロータリアンとしての

意識の高揚と向上に努める。新会員を対象

に、勉強会と親睦会を兼ねた研修会を行

う。」です。１１月１日の担当例会におい

て、地区研修・学習委員長の岩田勝美様を

お招きし、クラブ研修をしました。話の内

容は、5大奉仕活動について、新会員やクラ

ブ内で学習する機会を作ってほしいという

ことでした。 また、４月２２日に今年度

新会員の川瀬さん・熊谷さん・村口さん、周さん４名のオリエン

テーションを行いました。新会員オリエンテーション用テキスト

「今日からロータリアン」を基に、米澤会長、田中晶洋幹事さ

ん、委員長の堺と副委員長の鴻野さんが順次講師となり、説明を

させていただきました。その後親睦会を行い、普段無口に見えた

周さんが意外によく喋られたのが印象的でした。新会員の入会時

期が一定でないため、入会情報に気を配りながらの開催時期に苦

労しました。 

１年間、ありがとうございました。 

 

 

 

国際奉仕員会委員会  
   委員長 榎坂 純一 
 
国際奉仕委員会では、４月の台北東海ロー

タリークラブ訪問という一大事業が 

無事故で終えることができ、ほっとしてお

ります。 

ご参加いただいた皆様に感謝申し上げま

す。また、多くの方に餞別という形でご支

援いただき 

感謝いたします。 

出 席 Make-Up 出席者数 会員数 出 席 率 

２８名 － ２８名 ３８名 ８０．００ ％ 



例 会 報 告

２０２４－２０２５年度  

高山西ロータリークラブ  テーマ
「 ズキズキ ワクワク 」しましょう 

親睦活動委員会 委員長 田邊 淳 

基本方針を「会員相互の理解

と友情を深めると共に 

歴史・文化・自然への造詣を

深める」としていました。 

活動内容として 

・通年でドアチェックの実施 

・残念ながら台風の影響で中

止になりましたが、９月に木

曽川昼鵜飼での納涼家族例会

を計画 

・１月にはマジシャンを招聘

しても新年家族例会の開催 

・４月には職業奉仕委員会との合同で、北陸でコマツ工場＋金

沢ひがし茶屋街での夕食を新緑例会として開催しました。 

何れの活動も、基本方針に寄与できたのではないかと考えてい

ます。有難うございました。 

出席プログラム委員会 
  委員長  野尻 陽子 

基本方針はわかりやすい例会

の告知と掲示を心がけ、ワク

ワクし有意義な場となり、出

席率の向上をはかる。という

ものでした。振り返りといた

しまして、最初にプログラム

委員会の仕事として与えられ

た、掲示板の記入と、例会前

日の確認LINEは、忘れそうに

なりながらも、それに追われ

て一年過ぎた感覚です。又、

２月の担当例会では船坂酒造の有巣さんに、ウィスキー事業の

立ち上げ等の興味深いお話をいただきました。 

反省点は、踏み込んだ内容で出席率向上への取り組みができな

かったことです。 

奉仕プロジェクト部門 
部門長 内田 幸洋 

対外的な活動の多い委員会とし

て部門内あるいは会長他役員に

対するコミュニケーションをと

る立場ではありましたが、それ

が充分出来たと言えなかった。

その為の部門・委員長会議が開

催できれば良かったと思います。 

青少年奉仕委員会 
委員長 水梨 弘基 

基本方針といたしまし「キャリア教育

を考える会の出前講座を参画し、青少

年が自分の将来について考える機会

を作る。義務教育課程における皆出席

を達成した生徒への表彰を行う」 で

した。9月に宮中学校での出前講座を

行いました。生徒ももちんですがこち

らも勉強になるお話が聞けました。講

師を務めて頂いた皆様にはお礼を申

し上げます。3月には9カ年皆出席の

表彰を高山市の全中学校にて行いました。皆様にはたくさんご

協力いただき本当に感謝申し上げます。1年間ありがとうござい

ました。 

米山奨学委員会 
委員長 古橋直彦 

副委員長は遠藤さんです。 

基本方針は米山奨学事業について会

員の理解を求め、米山奨学会に対する

寄付に協力する。米山功労者になって

頂く様お願いをする事でした。昨年度

4月から今年度3月まで地区より米山

奨学生の受け入れの       要請があ

り中部学院大学短期大学部、介護福祉

学部に在学中のピイッピョーパイさ  ん  前回のメイ・スイー

ト同様、ミヤンマーからの奨学生を受け入れました。パイさん

は来日前から日本語も勉強されていまして受け入れ側の当クラ

ブとしては非常に助かりました。担当例会は2024.10.4と

2025.3.7の2回、パイさんにスピーチをお願いしました。3 月   

9日に名古屋で米山奨学生への 終了証書授与式、並びにカウン

セラーへの感謝状授与式があり伊藤さんの代理で出席をしまし

た。尚パイさんは介護福祉士の試験にも合格し、岐阜市の施設

に就職されました。   年度初めのクラブアッセンブリーで寄付

のお願い致しましたが、その後は委員会としては積極的に動い

ておりません。米山功労者の寄付はロータリーレートに左右さ

れませんので次年度もよろしくお願いいたします。 



例 会 報 告   

２０２４－２０２５年度  

高山西ロータリークラブ  テーマ 「 ズキズキ ワクワク 」しましょう 
 

 

 

職業奉仕委員会 副委員長 大屋 尚史 

 

私達に豊かな暮らしを提供して

くれる建設機械の歴史を学ぶと

共に製造メーカーのSDG’sの

有効的取組みを知ることでロー

タリアンとしての社会貢献の知

識を高め、自社及び地域貢献に

生かしていく。限られた予算を

有効に活用するため、親睦委員   

会等といった他委員会とのコラ

ボ企画を計画し、参加会員のよ

り満足度を高める活動をすると

いう基  本方針で進めて参りま

した。 

今年度はコマツの工場見学を実施し大変素晴らしかったとのこ

とでしたが、わたくし個人的には平日実施であったため社業上

参加できず残念でした 

 

幹事  田中 晶洋 
 

今年度を振り返ってみると、前

半は幹事の仕事が分からず目の

前の仕事をこなすのが精一杯で

した。後半に入ってようやく全

体が見えてきたと思ったらもう

年度末です。米澤会長におんぶ

に抱っこで、いろいろ抜けてい

た点を助けて頂きました。米澤

会長ありがとうございました。

また年度の途中で勤続18年の

ベテラン事務局員の中澤さんが

退職されるという一大ハプニングがありましたが、谷前さんに

無事引き継いでもらい何とか乗り越えることが出来ました。 

今年度の方針として不登校児への関りについては米澤会長と共

通の思いで取り組んできましたが、初めての取り組みでどこか

ら手を付けてどこに向かっていけばいいのか全く手探りの取り

組みではありました。自分としては今年度の活動方針であった

「ズキズキワクワク」出来たと思います。どちらかというと「ズ

キズキドキドキハラハラ」という感じでしたが。各部門長や委

員長会員の皆さんに助けてもらってようやくやってこられたと

思います。一年間本当にありがとうございました。 

 
会長  米澤 久二 
 

一年間を振り返って 

高山西ロータリークラブ６０代の

会長をどうにか務めさせていただ

きました。人間で言えば還暦、生

まれ変わりと言うことでクラブの

テーマを、新しいことに挑戦し「ズ

キズキ ワクワク」しよう、とし

ました。皆さん「ワクワク」され

たでしょうか。(株)小松製作所へ

訪問させていただき、流石に売り

上げ３兆円を超える企業はすごいなと感激していた時、総務部

長さんが「ワクワク」しましたか、とおっしゃってビックリし 

 

 

 

 

ました。井口さんの紹介で訪問したのですが、クラブのHPをチ 

ェックされているんだと驚きました。同時にいいかげんなこと

をHPに書けないな、思いました。嬉しかったことは、第一に各

委員長さんを中心として、それぞれの委員会の活動をとても活

発にしていただきました。会員の皆さま本当にお力添えありが

とうございました。第二にオープン例会を中心に会員増強につ

とめていただきました。現在まで退会者が出なかったこと、に

感銘を覚えています。第三に夜間例会を３回程度開催できまし

た。参加者が意気投合し懇親を図ることができたと思います。 

私自身が「ズキズキ ワクワク」した１年間でした。思い出に

残ることはたくさんありますが、なかでも台北東海RCへの訪問

です。友好クラブ6つのクラブはじめいろんなクラブのお話が

聞けて楽しかったです。記念式典後の懇親会での内田さんの「め

でた」に感動しました。台北東海ロータリークラブの力強さを、

そして台湾経済の力強さを感じました。台北市の南にある台中

市の新幹線駅周辺の開発が進んでおり、巨大なマンション群と

商業施設の建設には圧倒されました。事務局の中澤さんが思い

もよらず退職となりましたが、幸い谷前さんという有能な方に

きていただき、ありがたいことでした。私自身はあまりクラブ

の運営に携わることは少なかったですが、田中幹事さんの奮闘 

もありました。クラブの運営は幹事さんのおかげでした。あり

がとうございました。そして会員の皆さま１年間ご尽力賜り、

本当にありがとうございました。 

 

<ニコニコボックス＞ 

 ●米澤 久二さん・田中晶洋さん 
 
    ロータリーの例会もあと２回、この会場での例会は今回が

最終となりました。船でいえば港に入り岸壁に近づいてきた

ところです。船も着岸する時が一番気を使います。あと少し

ですが最後まで気を抜かずにいきたいと思います。 

 
●下屋 勝比古さん 
 
  ハンドボール女子日本代表「おりひめジャパン」に 

  娘が初めて選出され、来週 日韓定期戦に出場します。 

  応援お願いします！！！ 

   

●岡田 贊三さん 挾土 貞吉さん 内田 幸洋さん  
古橋 直彦さん 田中 武さん 門前 庄次郎さん 
堺 和信さん 鴻野 幸泰さん 垣内 秀文さん  
大村 貴之さん 塚本 直人さん 田中 晶洋さん 
田邊 淳さん 杉山 和宏さん 佐藤 貴史さん 
平 康裕さん 熊谷 高志さん  

 

今年度も残りわすか 米澤・田中丸一年間に渡る大航海 

お疲れ様でした。 

『ズキズキワクワク』な明るく楽しい一年間でした。 

来年度からは門前・杉山丸の出航です。 

皆さんと共にポジティブで楽しい一年間にしましょう。 


	6-13.pdf
	6-13会員.pdf



